

Les candidats de LUTTE OUVRIERE aux élections législatives 2017 – (département Isère)

au Planning familial 38

Bonjour,

Nous vous remercions pour votre courrier du 30 mai dernier.

Nous sommes tout à fait solidaires de votre combat concernant le droit des femmes à disposer de leur corps, choisir d'avoir un enfant ou pas et que chaque individu, homme ou femme, puisse choisir sa vie tout simplement. Cela veut dire lutter contre les préjugés, lutter contre le sexisme, lutter pour l'égalité homme/femme.

Oui, chaque femme, partout en France, quelque soit son pays d'origine doit avoir accès à l'avortement et à la contraception dans de bonnes conditions. Ce qui nécessite le développement de services de santé (tout le contraire de ce qui se passe aujourd'hui avec les restructurations hospitalières), le développement de moyens d'informations, dans les établissements scolaires et dans les quartiers, grâce à un personnel formé dispensant des informations justes et objectives.

Oui, l'éducation à la sexualité tout au long de la scolarité doit être une priorité, comme source d'émancipation de chaque individu, pour lutter contre le sexisme, pour une véritable égalité homme/femme et comme moyen aussi de prévenir les discriminations et les violences.

Oui, toutes les violences, que ce soit au sein du couple, de la famille, liées à l'orientation sexuelle ou liées au genre doivent être combattues. Pour cela, effectivement, il est nécessaire d'organiser un accueil, un accompagnement et un hébergement des victimes. Ce qui implique un développement des services publics adéquats.

Tout cela va de pair avec un accès à la santé pour toutes et tous, à travers un service public de qualité et accessible (géographiquement et financièrement).

Question services publics, quelque soit le résultat des prochaines législatives, il faudra se battre contre ce gouvernement Macron puisque ce dernier a annoncé la suppression de 120 000 postes de fonctionnaires et 60 milliards d'économies sur cinq ans. Car il veut continuer, comme les gouvernements précédents Sarkozy et Hollande, d'arroser les grandes entreprises de subventions et aides diverses à coup de dizaines de milliards. Nous disons qu'il faut que l'argent public aille aux services publics.

Quant à la situation du monde du travail et à la précarité, il faudra aussi se battre contre un gouvernement qui veut faciliter les licenciements et souhaite continuer l'œuvre de démantèlement du droit du travail engagé par Hollande. Les femmes, dans le monde du travail, sont aussi les premières victimes du chômage, des bas salaires, de la précarité et des temps partiels imposés.

Quant à un projet de société égalitaire où tout le monde a sa place, oui bien sûr. Pour pouvoir rendre possible une société égalitaire, nous pensons, nous qui sommes communistes révolutionnaires, qu'il faudra se débarrasser de l'exploitation et donc du capitalisme.

Recevez nos fraternelles salutations,

les candidats Lutte Ouvrière de l'Isère

Le 8 juin 2017